



今年度、副理事長という大役の任につきました、綱木隆太郎です。

まずは、この度の東日本での震災にて被害に遭われた犠牲者また被災者の方へお悔やみお見舞い申し上げます。

我々菓子団体がどのように貢献できるか、今年度、組合内にて議論できる場所があれば是非、行動に移せるようにしたいと思っています。未曾有の災害の中、悲惨な環境に 会われた方々が手を取り合っている姿をメディアでよく見ます。もちろんその裏には 声も出せず悲痛な叫びをあげている方が多数おられるのは承知です。しかし、人は人と 触れ合い助け合い、そして立ち上がっていく・・・何度も苦境を乗り越えてきた、人の優しさと力を信じたいです。

我々においても、菓子業界という中ではありますが多数の同業者が集う場所であります。不景気そしてこの災害・・・我々業界も今こそ手を取り合いこの苦境に向かうべきだと思います。そのきっかけであり、そして同業として仲間になりともに切磋しあえる場所こそこの大阪菓業青年クラブだと思っています。

入会して 15 年、様々な事業に携わりまた様々な人に出会い成長させて頂きました。

まだまだ学ぶことも多くありますが、これからは今までの経験を伝える番だと心に置き 今年度 1 年、副理事長という大役を全うしたいと思います。

何分、不慣れな点もあります、失礼等あるかもしれませんが何卒宜しくお願い致します。



本年度、大阪菓業青年クラブの副理事長をさせて頂く事になりました、西班の新家一徳です。どうぞよろしくお願いいたします。

会員研鑽室、運営室、等々で様々なクラブ運営経験に携わらせていただき、過去2年は副理事長として 新たな経験を積むに至ってより一層 青年クラブの偉大さや伝統、運営の難しさを感じ勉

強させて頂き日々感謝しております。

定年延長・規約改正後、今期で6年目となりますが、会員数も増減を繰り返しつつも少しずつ若い方が増える傾向にあり、これも会員皆様方のご協力を頂いた賜物だと感謝しております。今後もより一層、会員の方々が参加して頂けるような環境を構築し、楽しく魅力ある青年クラブとなればと思っております。

今期も秦事長の掲げるテーマ『現状打破なる改革』の大きな精神にそって頑張っている所存です。人それぞれ青年クラブにおける魅力、メリットをどの様に感じているかわかりませんが、やれば必ず何かあると私は確信しております。社会情勢は日々大きく移り変わり、業界にも非常に厳しい状況ではありますが、ポジティブな発想の転換してそこから前進・発展に繋がられるように活動してまいりますと同事に青年クラブの各事業への参加をよろしくお願いいたします。

最後になりましたが、副理事長としては3年目ではございますが、まだまだ至らない点多々あると思っておりますが、会員皆様方の多大なるご支援・ご鞭撻の程どうぞよろしくお願い申し上げます。

2011年 副理事長 鶴澤尚哉 ご挨拶



本年度副理事長を仰せつかりました鶴澤尚哉です。

担当室は渉外室ですが、すべての事業に積極的にかかわり 秦理事長の支えとなってまいります。

本年度より定年延長によりとどまっていた方々の卒業が出てまいり、会員増強が至上命題となってまいります。

60周年に向けて現役会員一丸となって大阪薬業青年クラブを盛り立てていきましょう。

また、会員の皆様には是非とも積極的に大阪薬業青年クラブにかかわっていただき、年間行事を通して自己研鑽、親睦を図って下さい。



本年度、運営室長を仰せつかりました津田照久です。

約20年役員を続けていくにつれ色々事情が変わり近年では日中にFAXを見る暇すらございません、歳をとったのも理由の一つですが、私だけでなく周りの役員たちも年々時間がなくなっているよう実感します。

各青年クラブ会員の時間が限られるなか各室の事業がスムーズ・万全に出来るよう的を絞りシンプルにできるよう運営をしていきたいと思えます。

また、昨今の社会情勢では菓子業界にとって非常に厳しい現状ですが、未来を見据えた事も踏まえ、業界の発展に寄与する事を忘れずに活動してまいりたいと存じます。最後になりましたが、頼りない点多々あるとは思いますが、ご指導ご鞭撻の程よろしく願いいたします。

2011年 渉外室長 大坪利光 ご挨拶



本年度、渉外室長をさせて頂くことになりました大坪利光です。
事業内容につきましてはまだまだ慣れない部分も多々あり、ご迷惑をかけてしまうこともあるかと思いますが、
精一杯努めさせていただきますので、ご協力・ご鞭撻の程、
どうぞ宜しくお願いいたします。



本年度、会員研鑽室長を担当させて頂くことになりました高尾篤史です。

この大阪薬業青年クラブに入会し5年半、班長や各副室長に携わって参りましたが、今期、秦理事長から室長という大任を任せられるにあたり、今までとは比較できないくらい責任感が湧

き、身が引き締まっております。

当室の担当事業であります家族会では、近年の不況や社会問題、先日の東日本大震災と笑顔忘れそうな時だからこそ、子供が笑い大人が笑う、そしてみんなが笑う！！そんな「笑顔の輪」をたくさんつくれるような事業に進めてまいりたいと思っております。

もう一つの担当事業である半生菓子研究クラブさんとのソフトボール大会、昨年は半生菓子研究クラブさんに惨敗と悔しい結果に終わってしまいましたが、今年こそ青年クラブ一丸となり「一球入魂」で勝利を目指し盛り上げていきたいと思っております。

私自身、至らない点も多々あると思っておりますが、一年間皆様のご指導ご鞭撻の程よろしく願いいたします。



本年度広報室長を務めさせていただきます谷川陽一です。
広報室の役割である会員の皆様への明確で迅速な情報提供に
くわえ、本年度は青年クラブの活動内容をより多くの人に伝えてい
けるよう、各種取り組みを推進していきたいと考えております。
皆様のご指導・ご協力の程、どうぞよろしくお願いいたします。



この度、会計理事を選任されました西班の佐々木信行でございます。

大阪業業青年クラブの一員となってまだまだ日の浅い未熟物ではございますが、会計理事という責任ある役をまかされました上は、クラブ発展の為に一年間全力で取り組んでいく所存でございます。

何とぞ、ご指導ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

2011年 東班班長 村上雅洋 ご挨拶



本年度、東班班長を仰せつかりました村上雅洋です。

東班におきましてはOB・現役会員共に少なくなっていました
が、今年一年班長を務めるにあたり、本会とのパイプ役をしっかりとこなし、班員の皆様のご意見ご要望にしっかりと耳を傾け、ご迷惑をおかけしないように頑張っていく所存です。至らない点多々あると思いますが、皆様よろしくお願い致します。



この度、西班班長を務めさせていただきます小林孝敏で御座います。
今年はこの歴史のある「大阪薬業青年クラブ」についてしっかりと勉強し、年間行事ごとにも時間のとれる限り精力的にかかわって行き、現役の方々や先輩方や協賛会社の方々と親睦を図って行きたいと考えております。

そういった中でも秦理事長を微力では御座いますが支えていけるように努めさせて頂く所存であります。 班長として何かと至らぬ点や不慣れな点があるかと思っておりますので、皆様方のご指導ご鞭撻の程、何卒宜しくお願い申し上げます。



この度、南班班長を担当させて頂くことになりました 新井政彦です。このクラブに、まだ入会したばかりで、何の役にも立てていませんが、班長をすることで、何か役に立てればと思います。不勉強なことも多く皆様にご迷惑をかけることも多々あるとは思いますが、精一杯頑張るつもりでございます。皆様、多大なるご指導ご鞭撻宜しくお願い致します。



この度、北班の班長をさせて頂くことになりました 大植洋平です。

今年度で入会 3 年目になります。

まだまだ若輩者で分からない事ばかりですが、班長という役割をやらせていただくことで、青年クラブのことを知り、これまで以上に皆様との交友も深め、広めていきたいと思っています。

一生懸命させて頂きますのでご協力、ご指導のほど 宜しくお願い致します。

2011年 中班班長 横山弘一 ご挨拶



2011年度 中班班長を担当させていただきます横山弘一です。
本年度は中班に新たなメンバーも加わるということで、一層活気のある班を目指していきたいと思います。

先日の東日本大地震の発生で経済や業界の風向きが 変わるかもしれませんが、その中でも同じ会にいるメンバーが 情報交換などを通じて、時には助けあいながら前進できれば よりよい大阪薬業青年クラブになると確信しております。

至らない点があるかと思いますが、よろしくお願いします。